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REQUER O ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXM2 SR. MINISTRO DA 
PAULO RENATO SOUZA, SOLICITANDO O ENVIO A ESTA 
RESULTADO QUE AVALIOU AS UNIVERSIDADES NO BRASIL. 

EDUCAÇÃO, 
CASA, DO 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de exp diente ao Exm2 Senhor Paulo 
Renato Souza, MD. Ministro da Edu aç-o, solicitando que seja 
enviado à Câmara Municipa de Cabo Fri , resultado do "PROVO" 
que avaliou as universidad s 	Br sil 

SALA DAS SESSõ S, 8 d Ab il de 1998. 
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JUSTIFICATIVA 

Ao longo do,ano'de 1996 o Ministério de Educação, 
decidiu avaliar as Universidades Biasileiras; Motivo de muita 
polêmica o "PROVO", foi na verdade contestado por sua forma de 
aplicação, porque a necessidade de se avaliar era unânime. 

No momento effi que o Município de Cabo Frio se propõe, 
a ceder espaços públicos com o objetivo de atrair a instalação 
de uma Universidade, necessário se faz dispormos de dados de 
importância fundamental para avaliarmos os caminhos do futuro da 
Educação_ 

Avaliando o PROVO poderemos encontrar e definir o 
tipo de escola que teremos, que permitirá aos nossos filhos uma 
formação que os coloquem em igualdade de condições no mercado de 
trabalho e que seja capaz de atrair jovens de outras praças, 
transformando esta cidade num olo Universitário. 

SALA DAS SESSC5 	ril de 1998. 
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